

Gesundes Frühstück – Landfrauen informieren Schüler der Sebastianschule

Zum Start ins neue Schuljahr erhielten die Zweitklässler der St.-Sebastian-Schule Besuch von den Raesfelder Landfrauen, die sie über das gesunde Frühstück informierten. Dabei blieb es nicht bei theoretischen Ausführungen, sondern die zur Freude der Grundschul Kinder hatten die Landfrauen auch Lebensmittel mitgebracht. Barbara Seier, Edith Liesner und Agnes Strothmann erklärten unter Einbezug der Schülerinnen und Schüler, welche Produkte aus Milch erzeugt werden, zeigten verschiedene Getreidesorten und erzählten Wissenswertes zum gesunden Essen. Am Ende durften sich alle Zweitklässler mit einem gesunden Frühstück stärken.



v.l. n. r.: Die Klasse 2d mit Barbara Seier, Edith Liesner und Agnes Strothmann (Landfrauen Raesfeld), ihrer Klassenlehrerin Frau Horbach und Schulleiter Thomas Schlüter